

Imagen de producción mostrará MAG en Feria

Por políticas de desarrollo y no por instituciones, participará el MAG en la EXPOGOES 84 de la Feria Internacional de El Salvador (FIES).

Se dieron a conocer voceros del MAG, agregando que se mostrarán las macro políticas de desarrollo agropecuario, forestal, pesquero, agroindustrial, de comercialización y de asistencia financiera, que implementan las diversas dependencias del Ramo.

Tales políticas, añadieron, son de educación y capacitación; asistencia técnica y extensionismo; incorporación de tierras a la producción agrícola por medio del riego y drenaje; la agroindustria; financiamiento ind-

criminado; la comercialización y la dinámica administrativa, las cuales estarán identificadas con sugestivos elementos que representan en forma integral y conjunta, el quehacer cotidiano del MAG.

Se están capacitando a 32 empleados en relaciones humanas y políticas sectoriales, para que den una buena atención a los visitantes del stand del MAG.

La participación del MAG en la FIES, está siendo coordinada por una Comisión Adhoc, formada por el Ingeniero Adonis Herrera, Lic. José Eduardo Cubías, Ing. Víctor Hugo Valenzuela, señores Pedro Luna, Nelson Cornejo, Rolando Artiga, y el Arq. Archelao Moreira.



RECIBE CONDOLENCIAS. La señora Concepción Monterrosa de Calderón, en el centro, recibe condolencias de sus amistades, por la trágica muerte de su hermano Teniente Coronel Domingo Monterrosa Barrios. La conmovedora escena fue captada en el Cementerio General, cuando los restos del Jefe Militar descendían a su última morada.

Convención impulsará proceso de exportación

Explicar al empresario e inversionista salvadoreño, la importancia que tiene el ampliar los campos de acción hacia una extensa exportación, es el objetivo primordial de la Convención: Invertir para Exportar, que se llevará cabo los días 8, 9 y 10 de noviembre, en el Hotel Presidente.

geniero Juan Vicente Maldonado, agregando que El Salvador y cualquier país sólo puede crecer económicamente por sí mismo, trabajando cada quien para su patria, siendo la ayuda extranjera solamente un complemento.

El Salvador progresará en todos los campos, dijo, si se les hace comprender a los empresarios que sólo el

—Pasa a la página 32—

Seminario analizará la estimulación temprana

Seminario sobre estimulación temprana desarrollarán los estudiantes de sexto y séptimo ciclo de Psicología de la Universidad Dr. José Matías Delgado los días 3, 4 y 10 de noviembre, en el local de la facultad de Derecho de esta institución educativa.

de este evento es el de dar a conocer a padres de familia, estudiantes de Psicología y público en general, el tipo de ayuda que se puede brindar a niños cuyas edades oscilan de cero a 6 años, es decir, los ejercicios que necesita en el campo efectivo y emocional.

Esta inquietud, dicen,

—Pasa a la página 5—

Piden libre acción de banca internacional

Autorización a sucursales de bancos extranjeros a realizar todas las operaciones que efectúa la banca nacional, con excepción de los depósitos a la vista, que únicamente podrán ser captados por la banca nacional, pide el Ministerio de Economía a la Amablea Legislativa.

Legislativa, Dra. María Julia Castillo Rodas, por el Titular de Economía, Dr. Ricardo González Camacho.

El mismo introduce reformas a la Ley de Instituciones de Crédito y Organizaciones Auxiliares, y a la Ley de Nacionalización de las Instituciones de Crédito y de las Asociaciones de Ahorro y Préstamo.

—Pasa a la página 32—

Más labor en favor de niñez del país búscase

El Consejo Salvadoreño de Menores a quien corresponde la facultad de trazar la orientación general de la política del Estado respecto a los menores, ha buscado a través de diferentes actividades reunir en un solo esfuerzo la participación de los sectores públicos y privados.

Lo anterior lo informan voceros del consejo, agregando que como resultado de una serie de eventos y ante la necesidad existente de hacer más por la niñez salvadoreña y erradicar los diferentes problemas, se han formado dos comisiones integradas por personas relacionadas con el niño, quienes desarrollarán programas que contribuyan en gran manera a la superación infantil en nuestro país.

La primera comisión se ha formado con personas que

Sesión pública de grupo neurótico

Sesión pública informativa, realizarán el 4 de noviembre del corriente año, los miembros del Grupo Neuróticos Anónimos "Renovación y Victoria", de la Colonia Valle Nuevo, de Ilopango.

Según informaron sus voceros, la reunión se llevará a cabo en el Colegio San Patricio, de la mencionada Colonia de las 8:00 a.m. en adelante con la participación de otros grupos afiliados a Neuróticos Anónimos, que funcionan en todo el país. Los organizadores del citado evento giraron invitación a todas aquellas

—Pasa a la página 5—



MADRE. La señora Adelaida Escalante de 24 años de edad, se ahogó el pasado 21 del corriente mes en la playa de Acajutla, en un intento por salvar la vida de su hijo.

Buscan a menor mordido por can

Un llamado a los padres del menor Jorge Alberto Herrera Villeda, hace la Unidad de Salud de Cuscatancingo, para que se presente con el menor lo más pronto posible a fin de que reciba el tratamiento antirrábico correspondiente.

Según informes, Alberto Herrera fue mordido por una rata en su casa de habitación, fue llevado a la Unidad de Salud en mención a recibir el tratamiento, del cual sólo recibió la primera vacuna olvidándose posteriormente de continuarlo.

Por lo que hacen una excitativa a sus padres para que lo continúe, ya que de lo contrario representa un grave peligro tanto para el menor como para su familia, porque sabido es la peligrosidad de la rabia la cual sus efectos pueden aparecer de uno a dos meses, tiempo en el que se

—Pasa a la página 32—



—Foto de LA PRENSA, por Larin.
DIRECTOR. Dr. Daniel Mauricio Vega Guerra, secretario municipal, ha sido nombrado nuevo director en funciones de la Policía Municipal de San Salvador, a raíz de la muerte del capitán Juan Pablo Rivas, ultimado a balazos ayer.

Exposición anual se inaugurará mañana

El próximo lunes 29 del mes en curso, a las nueve de la mañana, el Instituto Nacional Vocacional inaugurará una exposición anual de trabajos, técnicas y métodos que se emplean para su elaboración.

La exposición estará abierta al público hasta el 31 de octubre y podrá ser visitada de las nueve de la mañana a las cuatro de la tarde, en el local de la Ins-

titución ubicado en la 1a. Avenida Norte No. 821 de esta capital.

Las especialidades que imparte el Instituto Nacional Vocacional son: Alta Costura y Diseño, Arte y Decoración y Cultor de Belleza. En cada una de estas especialidades, el estudiante recibe sus materia comunes a todos los bachilleratos diversificados y

—Pasa a la página 33—

Denuncian violación a la ley de colegiatura

Denuncia contra la junta directiva de la Sociedad de Padres de Familia de un prestigiado plantel educativo por aumentar en quince colones mensuales la cuota de escolaridad durante 1985, hacen padres de familia perjudicados.

"No concebimos, exponen, cómo habiendo un decreto Legislativo que prohíbe terminantemente aumentar por cualquier cir-

cunstancia y motivo las cuotas de escolaridad en el año venidero, la junta directiva de la Sociedad de Padres de Familia de ese colegio decida aumentar la cuota de escolaridad en 15 colones por alumno mensualmente.

La nota que hemos recibido, dijeron los quejosos, viene firmada por el Presidente de la Sociedad, Ing.

—Pasa a la página 32—

Oficina y clínica inauguran en la PN

Una oficina de Asuntos Internos y una clínica psicológica para atender a efectivos del cuerpo, fueron inauguradas por el alto mando de la Policía Nacional.

Al referirse a la primera, el Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, Director General de la Policía Nacional, dijo que ésta era, prácticamente, un cauce de expresión para la ciudadanía en

general y que a través de ella, el público podría elevar sus señalamientos con el objeto de que los servicios que ofrece la institución sean mejorados cuando así lo ameriten las circunstancias lo mismo que se puntualicen abusos de autoridad y otras anomalías que sean observadas en agentes uniformados, de tránsito y detectivos

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.
AGASAJAN NIÑOS. Las maestras que laboran en el Kindergarten Miguel Pinto, agasajaron a los niños de seis años que asisten a dicho centro educativo una educación personal. Estos niños el próximo año acuden a diferentes instituciones oficiales y privadas en busca de mejores horizontes, dicen las maestras.

—Pasa a la página 5—